



Kinder laufen für Kinder Haren. „Kin- der laufen für Kinder“

- unter diesem Motto erlebten die Schüler der Georgschule Haren beim Sponsorenlauf am 15. Mai 4.900 Euro für die SOS-Kinderdörfer. Bei strahlendem Sonnenschein kamen viele Zuschauer und Sponsoren, um die Schüler anzufeuern, die einen etwa 700 Meter langen Lauf rund um die Schule in Altharen absolvierten. Insgesamt liefen die Grundschüler 1.162 km, etwa eine Strecke von Haren an der Ems bis nach Wien an der Donau. Der Schullehrerrat bot Kaffee und Kuchen für die Zuschauer und viel Wasser für die Läufer an. Unterstützt wurde die Aktion auch durch Kuchen- und Sachspenden der gesamten Altharener Elternschaft und dem Harener Verbrauchermarkt Coma.